

Résolu: D'adjuger cette fourniture à MM. J.-T. Marchand & Cie suivant leur soumission.

Fonte, Plomb, Ferblanc:

	Tuyaux de fonte.	Plomb en saumons.	Ferblanc.
Thos. Robertson & Co . . .	\$84.00	\$67.00	30½c
W.-R. Cuthbert & Co. . . .		66.00	
Jas. Robertson Ltd	83.00		29c
Montreal Rolling Mills Co. .	84.00		
A.-C. Leslie & Co. Ltd . . .		70.00	
Thos. Robertson & Co. . . .		63.20	si les

commandes sont par lots de 25 tonnes.

Résolu: D'adjuger la fourniture de plomb en saumons à MM. Thos. Robertson & Co. à \$63.20 la tonne; pour tuyaux en fonte et ferblanc, à la "Jas. Robertson Ltd" à \$83 la tonne et 29c la livre respectivement.

Fontes spéciales:

P. Amesse, la tonne	\$49.50
Valleyfield Iron Works	55.00

Résolu: D'adjuger cette fourniture au plus bas soumissionnaire, M. P. Amesse.

Tuyaux en fonte:

Canadian Iron & Foundry Co. la tonne	\$31.45
Valleyfield Iron Works	55.00

Résolu: D'adjuger cette fourniture à la Canadian Iron Foundry Co., à raison de \$31.45 la tonne.

Déchets:

	Fer.	Fer forgé	Plomb.
Factory Waste Co.	\$11.70	\$9.00	\$45.00
S. Talpis	13.50	10.00	55.00
Sessenwein Bros.	13.00	11.00	54.00

Résolu: D'adjuger cette vente à M. S. Talpis.

2.—Lue une lettre du "Protestant Orphan Asylum", demandant que lui soit faite une réduction sur son compte d'eau.

Résolu: De renvoyer le règlement de cette question à M. le président et au surintendant.

3.—M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission et soumet une requête de propriétaires de la rue Cowan qui demandent de poser des tuyaux dans ladite rue.

Résolu: De renvoyer cette requête au surintendant avec prière de faire rapport à la Commission des Finances.

4.—*Résolu:* De prier le surintendant de préparer un plan indiquant le meilleur système à adopter pour fournir l'eau à Villeray.

5.—M. l'échevin J.-B.-A. Martin se présente devant la Commission et demande de poser une conduite maîtresse de 24" dans la rue St-Jacques, entre les rues Guy et Dominion.

Résolu: Que le surintendant prépare un rapport indiquant le coût de ces travaux et le transmette à la Commission des Finances.

6.—*Résolu:* De rembourser à la "John McDougall Cal. Iron Works Co." son dépôt de \$500 effectué en même temps que sa soumission pour accumulateurs.

7.—*Résolu:* De rembourser leurs dépôts aux soumissionnaires écartés, dès que les adjudications auront été ratifiées par le Conseil.

8.—Soumis et lu un rapport du surintendant suggérant de présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$3,000, du crédit affecté aux tuyaux de services, et d'appliquer ce montant aux bornes-fontaines, ce dernier crédit étant épuisé.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport calqué sur celui du surintendant.

Ajournement.

FRANK DOWD.
Secrétaire.

Resolved: To award the contract to J. T. Marchand & Co. as per their tender.

Lead Pipe, Pig Lead, Tin:

	Lead pipe.	Pig Lead.	Tin.
Thos. Robertson & Co. . . .	\$84.00	\$67.00	30½c
W. R. Cuthbert & Co. . . .		66.00	
Jas. Robertson Ltd	83.00		29c
Montreal Rolling Mills Co. .	84.00		
A. C. Leslie & Co Ltd. . . .		70.00	
Thos. Robertson & Co. . . .		63.20	

if ordered in 25 tons lots.

Resolved: To award the contract for Pig Lead to Thos. Robertson at \$63.20 per ton for lead pipe, and tin to Jas. Robertson Ltd at \$83.00 per ton, and 29c per lb respectively.

Special castings:

P. Amesse, per ton	\$49.50
Valleyfield Iron Works	55.00

Resolved: To award the contract to P. Amesse, his tender being the lowest.

Cast Iron Pipes:

Canadian Iron & Foundry Co., per ton	\$31.45
Valleyfield Iron Works	55.00

Resolved: To award the contract to the Canadian Iron Foundry Co. at \$31.45 per ton.

Scrap:

	Cast Iron.	Wrought.	Lead.
Factory Waste Co.	\$11.70	\$9.00	\$45.00
S. Talpis	13.50	10.00	55.00
Sessenwein Bros.	13.00	11.00	54.00

Resolved: To award the contract to S. Talpis.

2.—Read a letter from the Protestant Orphan Asylum, asking for a reduction in the water account.

Resolved: To refer the matter to the Chairman and superintendent for settlement.

3.—Ald. Duquette appeared before the Committee and submitted a petition from proprietors in Cowan street asking that pipes be laid in the above street.

Resolved: To refer the petition to the superintendent with instruction to report to the Finance Committee.

Resolved: That the superintendent prepare a plan showing the best means of furnishing Villeray with water.

5.—Ald. J. B. A. Martin appeared before the Committee and asked that a 24" main be laid in St. James street, between Guy and Dominion street.

Resolved: That the superintendent prepare a report showing the cost of the work, and send same to the Finance Committee.

6.—*Resolved:* To refund the John McDougall Cal. Iron Works Co. their deposit of \$500 made in connection with their tender for accumulators.

7.—*Resolved:* To refund the unsuccessful tenders their deposits as soon as the contracts are ratified by the Council.

8.—Submitted and read a report from the superintendent asking that a report be sent to the Council for permission to vary the sum of \$3,000 from distribution pipes, to be applied to hydrants, the latter appropriation being exhausted.

Resolved: To report to Council as per the superintendent's report.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.